

ACUSAN INTERÉS POLÍTICO EN ESCÁNDALO DE LICENCIAS MÉDICAS

Funcionarios municipales critican a contralora general

Federación Nacional la acusó de actuar con negligencia, vulnerando la presunción de inocencia. Además, exigieron que se investigue su desempeño.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

La Federación Nacional de Trabajadores Municipales de Chile lanzó duras críticas contra la contralora general, Dorothy Pérez, a quien acusaron de actuar con negligencia y motivaciones políticas y mediáticas.

Durante un punto de prensa, la Fentramuch abordó el informe que reveló que más de 25 mil empleados públicos habrían incumplido el reposo prescrito en sus licencias médicas, viajando al extranjero durante esos periodos.

En este contexto, criticó severamente el accionar de la contralora, acusándola de vulnerar la presunción de inocencia y de actuar con un interés político de cara a las elecciones presidenciales.

Además, exigieron que se investigue su desempeño, según manifestó el presidente de la Federación, Fabián Caballero.

Más de 3 mil trabajadores de distintos municipios utilizaron licencias médicas para salir del país, acumulando en conjunto 4.620 reposos, detectándose casos reiterados, como el de un funcionario en Puerto Montt que habría realizado 20 viajes al extranjero con permisos médicos que totalizaron más de 400 días.

Además, se alertó sobre licencias



Más de 3 mil trabajadores de distintos municipios utilizaron licencias médicas para salir del país.

Próximas líneas de investigación

La próxima línea de investigación de la Contraloría se enfocará en la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (Capredena) y la Dirección de Previsión de Carabineros (Dipreca), respecto a licencias médicas emitidas en las Fuerzas Armadas y policías, cuyos resultados preliminares se esperan entre junio y julio.

Además, según señaló Dorothy Pérez, están revisando mecanismos para poder detectar viajes dentro del país mientras funcionarios hubieren estado con licencias médicas.

falsas ofrecidas por internet, supuestamente utilizadas para estos fines, según señaló la contralora Dorothy Pérez, quien recalcó que esto no corresponde a una red encubierta organizada.

Colegio Médico

Ante estos antecedentes, la presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada, afirmó que el gremio se pondrá a disposición del Ministerio Público, iniciará procesos ante los tribunales de ética y se querellará junto al Estado en los casos pertinentes.

Senador Iván Flores

Por su parte, el senador de la Democracia Cristiana y presidente de la Comisión de Salud, Iván Flores, respaldó el actuar de la Contraloría.

Indicó que, tras una reunión con la Contraloría, acordaron trabajar junto a la mesa técnica en un proyecto de ley que permita, por un lado, revisar cuentas bancarias institucionales y, por otro, fortalecer las facultades sancionatorias del órgano fiscalizador.